

Palmira, Miércoles 9 de enero de 2013
Número 256

VISITA DEL MINISTRO DE LAS TIC SERÁ ESTE VIERNES 11 DE ENERO A LA 1 DE LA TARDE PARA ENTREGAR EQUIPOS DE CÓMPUTO CON EL ALCALDE DE PALMIRA

Por motivo de la agenda del Ministro de las TIC, Diego Molano Vega, se aplaza para este viernes 11 de enero de 2013 a la 1 de la tarde en el Colegio Cárdenas del Centro, en la carrera 28 No 36-03 la visita del funcionario del Gobierno Nacional. Molano Vega entregará, con el Alcalde de Palmira **Ritter López**, un total de 2.435 equipos de cómputo a estudiantes diferentes instituciones educativas. Al respecto el mandatario de los palmiranos expresó: **“Estaremos entregando 1.850 portátiles y 585 tabletas digitales a diversas Instituciones Educativas de la zona rural y urbana de Palmira. De esta forma contribuimos con el progreso del Municipio con tecnología y desarrollo para las comunidades”**.



En el acto, el Ministro Diego Molano Vega estará en compañía del Gobernador del Valle Ubeimar Delgado; el Representante a la Cámara Jairo Ortega Samboni y la Jefe de la Oficina de informática, Maria Rosario Tasamá. En el mismo acto está prevista la inauguración del Punto **Vive Digital** ubicado en la calle 28 No. 28-41, actual sede de la UMATA. **Vive Digital**, es el plan de tecnología implementado en Colombia, que busca que los Municipios den un gran salto tecnológico mediante la masificación de la Internet y el desarrollo del ecosistema digital nacional.

ALCALDÍA DE PALMIRA DA CUMPLIMIENTO A LA ACTUALIZACIÓN CATASTRAL QUE DETERMINÓ EL GOBIERNO NACIONAL

Dando cumplimiento a la disposición del Gobierno Nacional a través del Instituto Geográfico Agustín Codazzi, Igac, que llevó a cabo la actualización catastral en todo el territorio colombiano, la Secretaría de Hacienda y Finanzas Públicas de Palmira a cargo de María Eugenia Figueroa empezará a distribuir en este mes los respectivos desprendibles de cobro del Impuesto Predial con el nuevo avalúo establecido por las entidades del orden nacional.



Ante esta actualización catastral el Alcalde **Ritter López** indicó: **“Es importante que los palmiranos conozcan que por disposición del Gobierno Nacional todos los alcaldes del país deben actualizar el cálculo catastral cada cinco años a través del Instituto Geográfico Agustín Codazzi, Igac, que hizo dicha actualización la cual arrojó nuevos valores catastrales que empezarán a llegar a los contribuyentes a partir del mes de enero de 2013”**.

Finalmente, la Secretaria de Hacienda y Finanzas Públicas de Palmira, María Eugenia Figueroa manifestó: “Si algún palmirano tiene un reclamo o inquietud debe acercarse a la sede del Igac en la carrera 30, entre calles 32 y 33 o presentar sus Quejas o Reclamos por escrito para que hagan la revisión respectiva del cálculo catastral”.

ALCALDE DE PALMIRA RITTER LÓPEZ ANUNCIA LA RECUPERACIÓN DE LOS PARQUES EMBLEMÁTICOS DE LA CIUDAD

Como una forma de recuperar la identidad y memoria histórica de los palmiranos, el Alcalde **Ritter López** anunció la recuperación de varios parques emblemáticos de la zona urbana del Municipio. El desarrollo de las obras de recuperación se realizará a través de la Secretaría de Infraestructura con el apoyo de los obreros del Municipio.



Al anunciar que el objetivo es lograr que los palmiranos fortalezcan el sentido de pertenencia por estos espacios públicos, el mandatario expresó: **“Vamos iniciar la reconstrucción del Parque Obrero, ya incluso tenemos los diseños. Igualmente vamos a remodelar el Parque de La Factoría, el Parque de Los Bomberos y el del barrio El Prado. Todos estos sitios emblemáticos van a quedar renovados para hacer posible que los ciudadanos puedan disfrutar de lugares públicos que le pertenecen a la comunidad”**.

COLONIA NARIÑENSE DE PALMIRA CELEBRÓ EL TRADICIONAL CARNAVAL NEGROS Y BLANCOS EN EL BARRIO ZAMORANO

Al son de la música nariñense y deliciosos platos propios de esta zona del sur del país, el barrio Zamorano disfrutó durante tres días del Carnaval de Negros y Blancos, una ancestral fiesta que tiene en Palmira su más fiel representación en esta comunidad del norte de la ciudad, en donde habita una amplia población de origen nariñense y caucano. Al acto de inauguración del certamen cultural asistió en representación del Alcalde de Palmira, el asesor del Despacho Elber Díaz Lozano y la Secretaria de Cultura, Gloria Mercedes Mora; el Jefe de la Oficina de Comunicaciones, Diego Fernando Lozano Arias, con el acompañamiento del Diputado Luis Alfonso Chávez.



La tradicional festividad que aglutina a miles de habitantes es promovida por diferentes fundaciones que agremian a los más diversos grupos poblacionales para mantener viva estas tradiciones. A la gastronomía típica de la celebración se sumó el jolgorio de sus habitantes que se pintaron sus caras de blanco y negro. Para destacar la fusión cultural que convoca al carnaval, el asesor Elber Díaz Lozano expresó: **“Nuestro compromiso es seguir acompañando este tipo de actividades para que las comunidades resalten la cultura nariñense desde diferentes perspectivas”**.

El Diputado Luis Alfonso Chávez aseguró: **“Agradecemos al Alcalde toda su colaboración en este Carnaval, así como a cada uno de los integrantes del Gabinete Municipal quienes han estado presentes y participaron de las diversas actividades de esta unión cultural por Palmira”**.

CASA DE LA CULTURA ABRE INSCRIPCIONES PARA CURSOS DE MÚSICA Y ARTES

La Alcaldía de Palmira, a través de la Secretaría de Cultura y Turismo a cargo de Gloria Mercedes Mora, inició desde esta martes 8 de enero la inscripción para los cursos de escuelas musicales infantiles, guitarra, flauta, percusión (latina y folclórica), piano, violín, guitarra eléctrica, bajo, técnica vocal, manualidades, dibujo y pintura, teatro, fotografía, danzas, baile de salón, danza árabe; y de los programas académicos de danzas, teatro, música, artes plásticas y diseño gráfico.



Las inscripciones para los cursos de música y artes se podrán realizar en las instalaciones de **Casa de la Cultura Ricardo Nieto** ubicada en la calle 30 con carrera 24 esquina. Para mayores informes la comunidad puede comunicarse con el teléfono fijo 271-27-26.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL LAMENTA EL FALLECIMIENTO DEL MÚSICO Y ARTISTA PALMIRANO APOLINAR ALTAMIRANO

El Alcalde de Palmira **Ritter López**, mediante Resolución 006 del 8 de enero de 2013, lamentó el sensible fallecimiento del Maestro Apolinar Altamirano, reconocido artista y músico de la región. El mandatario exaltó públicamente su vida ejemplar como un modelo de existencia plena de virtudes, valores morales y espirituales, así como su trabajo incansable en beneficio del folclor nacional, fundando la agrupación musical *Tambores de Colombia* y realizando grandes aportes a la agrupación artística palmirana *Kachariparí*.

El fallecimiento del Maestro Apolinar Altamirano, sucedido el pasado lunes 6 de enero, es motivo de honda consternación para la comunidad palmirana que se benefició de su vocación de servicio y de manera especial para su sobrina Patricia Altamirano y aquellos familiares y allegados, quienes durante su fecunda existencia tuvieron el privilegio de compartir los frutos de su intelecto y su profunda sensibilidad artística.

SECRETARÍA DE HACIENDA DE PALMIRA INVITA AL PAGO OPORTUNO DE LOS IMPUESTOS EN EL 2013

Con la campaña *Ser Moroso es Costoso* la Administración Municipal a través de la Secretaría de Hacienda y Finanzas Públicas a cargo de María Eugenia Figueroa invita en el año 2013 a los contribuyentes a la cultura de pago, además de sensibilizar a los palmiranos con la importancia de cancelar a tiempo sus impuestos se ven reflejados en el avance de importantes obras en la Villa de las Palmas que benefician diversos sectores de la población. Es importante que los palmiranos se pongan al día o realicen convenios de pago y evitar procesos coactivos que puedan llegar al remate de sus bienes inmuebles.



Diego Fernando Lozano Arias

Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones, Prensa y Protocolo
diego.lozano@palmira.gov.co